

Die Vorlage wird im Ausschuss bezüglich der Herausnahme des Mehrgenerationenhauses aus der Benutzungs- und Entgeltsordnung für die öffentlichen Einrichtungen der Stadt Neumünster diskutiert.

Schließlich stellt Herr Schröder folgenden Ergänzungsantrag:

**„Die Verwaltung wird beauftragt, mit der Diakonie bis zum Abschluss eines neuen Vertrages vorläufige Regelungen über die Entgelte für die Nutzung des Volkshauses Tungendorf zu treffen.“**

Herr Hahn lässt über die Vorlage mit dem Ergänzungsantrag von Herrn Schröder abstimmen.

**Beschluss:**

9 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung